

Ministro de Justicia de Cuba llega a Vietnam en visita de trabajo



Ministro de Justicia Oscar Silvera. (Imagen de archivo/RHC)

Hanoi, 14 jun (RHC) El ministro cubano de Justicia, Oscar Silvera, llegará este miércoles en visita de trabajo a Vietnam, última etapa de una gira que antes lo llevó a las vecinas Laos y Camboya.

Silvera cumplimenta así la invitación cursada por su homólogo vietnamita, Le Thanh Long, quien viajó a La Habana en noviembre del pasado año y ponderó allí la abarcadora colaboración existente entre ambos ministerios y naciones.

En esa ocasión, Thanh Long otorgó la Medalla por la Colaboración al sector de la Justicia a Silvera, con quien suscribió un Acta de Intención encaminada a fortalecer y ampliar las áreas de trabajo y cooperación conjunta.

Al hacer entrega de la distinción, el titular vietnamita subrayó la meticulosidad y el rigor del análisis, estudio y aprobación que este otorgamiento conlleva y destacó que en el caso de las personalidades cubanas que la merecieron superan con creces los requerimientos exigidos.

Silvera, por su parte, agradeció el gesto y lo valoró como un acto de muy alta sensibilidad y demostrativo de los indestructibles lazos de amistad entre ambas naciones.

En una visita anterior a Vietnam, a mediados de diciembre de 2019, el ministro cubano de Justicia y su par repasaron la agenda bilateral e intercambiaron experiencias sobre el perfeccionamiento legal y el funcionamiento de ambos ministerios.

Durante su estancia aquí entonces Silvera se reunió además con altas autoridades del Estado, el Gobierno y los órganos judiciales de Vietnam, a quienes informó sobre el proceso de ordenamiento jurídico en marcha en su país luego que la inmensa mayoría del pueblo cubano aprobara ese año la nueva Constitución de la República.

El titular de Justicia y la delegación que le acompaña llegarán esta noche a Hanoi procedentes de Phnom Penh, donde dialogaron con su homólogo camboyano, Koeut Rith, quien ratificó el invariable apoyo de su país a Cuba, “un baluarte de la defensa de la independencia y sus principios”.

Admiramos a Cuba, que no acepta amenazas foráneas ni presiones, y a su pueblo de vocación humanista y solidaria, subrayó Rith y manifestó su convicción de que la isla podría avanzar mucho más sin el ahora recrudescido bloqueo económico, financiero y comercial que por más de seis décadas mantienen sucesivos gobiernos estadounidenses.

Al agradecer el permanente respaldo de Camboya al reclamo legítimo del pueblo cubano por el cese de la política agresiva del gobierno de Estados Unidos, Silvera elogió el hecho de saber que “se cuenta con amigos tan distantes geográficamente, pero cercanos y que comparten los mismos valores de justicia y progreso”.

La delegación del Ministerio de Justicia de Cuba estuvo de tránsito en esta urbe camino a Laos el fin de semana último y en la ocasión rindió tributo al prócer de la independencia nacional, el presidente Ho Chi Minh, en el mausoleo donde reposan sus restos mortales. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325496-ministro-de-justicia-de-cuba-llega-a-vietnam-en-visita-de-trabajo>



Radio Habana Cuba